

qui lui rappela vaguement un événement très lointain. Il poussa un dernier grand hurlement avant que sa tête ne retombe sur ses pattes, pour ne jamais plus se relever.

Curieusement, quand Bella descendit à la ferme la fois suivante, Aristote la suivit comme autrefois, agitant sa queue blanche. Il la suivit jusque dans la cour et s'arrêta juste devant la bouche noire de la niche. Toujours rivée à la porte, la longue chaîne traînait sur le sol avec, ouvert à son bout, le lourd collier à clous.



J'imagine que vous vous demandez si Aristote profite toujours bien de sa neuvième vie ? Ma foi, oui, je peux vous l'assurer car il n'est plus seulement un chat adulte mais désormais un véritable chat de sorcière, qui aide la bonne Bella Donna dans son travail. Parmi les étranges mixtures que Bella fait mijoter chaque jour dans son chaudron, certaines lui servent à les nourrir, elle et son chat. Mais beaucoup sont des potions magiques contre les maladies comme les maux de tête, de dents ou d'estomac.

La nuit venue, Bella enfourche son balai et s'envole – Aristote le sait puisqu'il l'accompagne – porter ses remèdes dans les maisons des